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総務委員会資料

（未来創生文化部）

新ホールの整備について

１ 県市協調未来創造検討会議の開催状況

第１回「県市協調未来創造検討会議」 令和２年１０月２２日（木）

２ 「新ホール部会」の検討状況

（１）第１回「新ホール部会」 令和２年１１月１２日（木）

（２）第２回「新ホール部会」 令和２年１１月２４日（火）

（３）検討内容

新ホールの規模・機能、運営等について

３ 委員からの主な意見

【規模・機能関係】

・全国大会等の誘致には２０００席が必要となる。

・コンサートホールとしては１８００席が理想。

・阿波おどりや阿波人形浄瑠璃の公演に配慮した施設にしてもらいたい。

【運営関係】

・ホール施設は、夜や週末だけでなく、平日昼間に人が集まり賑わうことが重要。

・県民が活動する場所として、全体計画を考えた方がいい。

・人々が施設を支えていくような工夫が必要。

【その他】

・新ホールが徳島の魅力度を上げる施設になればいい。

・徳島中央公園と一体化できる使い方も考えてほしい。

・駅からの導線や駐車場整備など、グランドデザインが必要。

４ 県民アンケート「新ホール関係」の回答状況（令和２年１１月２０日１７：００時点）

別紙のとおり

５ 今後の予定

・令和２年１２月６日（日）

第３回「新ホール部会」及び第２回「県市協調未来創造検討会議」

県市協調未来創造検討会議の意見等を踏まえ、「基本方針」を１２月中に策定予定


